

Ausstellung der Folge-Spielerpässe fast abgeschlossen Nachzügler stehen in 2014 eventuell ohne gültigen Pass da!

Bis auf 3 Vereine (siehe Mitgliederversammlung TOP 7.2) wurde die Anforderung auf Ausstellung von Folge-Spielerpässen von unseren übrigen Vereinen beachtet. Deren angeforderte Pässe wurden inzwischen neu ausgestellt und auch an die Vereinsverantwortlichen übergeben.

Hier nochmals den dringenden Apell an die Nachzügler: „Prüft im Verein die Notwendigkeit von Folge-Spielerpässen und beantragt diese bei Bedarf zeitnah. Sollten keine notwendig sein, erwarten wir jetzt eine klare Fehlanzeige!!

Skatkurier erstmals und künftig nur noch per E-Mail Zuverlässige E-Mail-Adressen in den Vereinen ist Voraussetzung

Mit dem Skatkurier Nr. 1/14 wird dieser nun erstmalig per E-Mail vorgelegt. Zur Sicherstellung des Empfangs und der gültigen E-Mail-Anschrift ist für diesen Versand die Rückmeldung an Wolfram Vögtler dringend erforderlich. Bei Änderung von bei uns gespeicherten Vereins-E-Mail-Kontakten ist die sofortige Bekanntgabe an Wolfram Vögtler und Bernd Adelberger Pflicht. Die Weitergabe von Informationen an die Vereinsmitglieder liegt jetzt klar in der Verantwortung der E-Mail-Empfänger der einzelnen Vereine!

Am 8. und 9. März 2014 finden die VG-Einzelmeisterschaften statt. Gespielt wird im katholischen Gemeindezentrum in Deißlingen, da die Festhalle in Lauffen nicht verfügbar ist. Spielbeginn ist an beiden Tagen pünktlich um 09:00 Uhr. Ausrichter dieser Meisterschaften ist der SC Letzte Runde Deißlingen (Vorstand Michael Keller bedauert, dass er auf Grund der Räumlichkeiten/fehlende Küche in diesem Jahr „kein“ Frühstück in der sonst gewohnten Form anbieten kann).

Verantwortlich für den Inhalt:

Wolfram Vögtler St. Katharinenweg 15 78465 Konstanz
Tel.: 07531/43451 E-Mail: w.voegtler@kabelbw.de

Skatkurier

der Verbandsgruppe 77 Schwarzwald-Bodensee



NR. 1/14

Januar 2014

Mitgliederversammlung 2014 VG-Präsidium geht optimistisch ins neue Spieljahr

Am 18. Januar 2014 haben sich die Delegierten unserer Vereine mit dem VG-Präsidium des Skatverbandes Schwarzwald-Bodensee e.V. im Park-Restaurant, Gewerbepark „take off“, in Neuhausen o.E. zur diesjährigen Mitgliederversammlung getroffen. Nach Überprüfung der Anwesenheit sind 19 Vereine mit ihren Delegierten vertreten. 8 Vereine fehlen unentschuldig! Die Zahl der stimmberechtigten Delegierten wird auf „25“ festgestellt und damit ist die Beschlussfähigkeit vorhanden.

Michael Raff begrüßt die Versammlungsteilnehmer und nachdem seine Frage auf Ordnungsmäßigkeit der Einladung und auf den Inhalt der Tagesordnung „keine“ Einwände brachte, wurde die Tagesordnung eröffnet.

TOP 1 – Bericht des 1. Vorsitzenden

In seinem anschließenden Bericht über das zurückliegende Spieljahr 2013 geht Michael Raff schwerpunktmäßig auf die Themen Verlauf der VG-Meisterschaften und regionale/überregionale Ergebnisse ein. Dass wir auf überregionalen Ebenen mehr Misserfolge als Erfolge hinnehmen mussten, kennzeichnen die Bilanz unseres Spieljahres 2013. Die vergebenen VG-Meisterschaften sind im Großen und Ganzen zufriedenstellend verlaufen und waren vor allem bei unseren verantwortlichen Ausrichtern in besten Händen.

Mit seinen besten Wünschen auf ein „Gutes Neues Jahr 2014“ mit Gesundheit und „spieltechnischem“ Erfolg schließt Michael Raff seinen Bericht 2013.

Nachdem sich zum Bericht des 1. Vorsitzenden keine Fragen ergeben fordert Michael Raff zu einer Schweigeminute zum Gedenken an die im Jahr 2013 verstorbenen Skatfreundinnen und Skatfreunde auf. Anschließend fährt er in der Tagesordnung fort und übergibt das Wort an den Schatzmeister.

TOP 2 – Bericht des Schatzmeisters

Unser Schatzmeister, Bernd Adelberger, berichtet der Versammlung ausführlich und wie immer mit fundiertem Zahlenwerk über das Geschäftsjahr 2013. Sein konkretes und wiederum leicht nachvollziehbares Zahlenmaterial stößt hierbei bei allen Versammlungsteilnehmern auf allgemeine Anerkennung. Er schließt seinen Bericht mit positiver Bilanz!

TOP 3 – Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfer bestätigen durch ihre Sprecherin, Martina Schmidt (SC Salem), unserem VG-Schatzmeister, Bernd Adelberger, eine einwandfreie Führung der VG-Kassengeschäfte. Nicht nur seine übersichtliche Buchführung mit nachvollziehbaren und chronologisch sauber geordneten Buchungsunterlagen, sondern auch sein vorausschauendes Verhalten wirken sich seit Jahren zum Wohle der VG-Financen aus. Dies wird ihm an dieser Stelle nochmals ausdrücklich bestätigt. Skatfreundin Schmidt merkt auch an, dass die Anfang 2013 beschlossenen Kostenoptimierungen (Sicherung der VG-Financen) in 2014 ihre ersten Früchte tragen werden.

TOP 4 – Entlastung Schatzmeister und VG-Präsidium

Der durch die Kassenprüfer vorgeschlagenen Entlastung des Schatzmeisters folgt die Versammlung und erteilt uneingeschränkt die einstimmige Entlastung bei einer Enthaltung.

TOP 5 – Wahl der Kassenprüfer

Einstimmig werden Martin Seeger (SC Lauchert-Buben Sigmaringendorf) und Michael Keller (SC Letzte Runde Deißlingen) als Kassenprüfer für das Geschäftsjahr 2014 gewählt.

TOP 6 – Anträge

Es liegt ein Antrag des SC Salem (Martina Schmidt) vor, der unter der Fahne unserer VG über den Skatverband Baden-Württemberg e.V. an den XXXI. Skatkongreß in Berlin gestellt werden soll. Inhalt des Antrags ist die Zulassung von „gemischten“ Herrenmannschaften zu „Deutschen Mannschaftsmeisterschaften“ ab dem Spieljahr 2015. Hintergrund ist der, dass immer mehr Vereine nicht mehr in der Lage sind, aus eigener Kraft die notwendige Zahl an Spielern für Mannschaften zu stellen. Mit diesem Antragsinhalt kann hier in geeigneter Form Abhilfe geschaffen werden.

Dem Antrag wird mit 23 Ja-Stimmen bei 2 Nein-Stimmen stattgegeben!

TOP 7 – Verschiedenes

7.1 Das VG-Vorständeturnier kann auf Grund der notwendigen Verschiebung der Tandem-Zwischenrunde im Landesverband nicht wie festgelegt am 26. April 2014 stattfinden. Neuer Termin ist der 22.02.2014.

Die Tandem-Zwischenrunde des Skatverbandes B-W findet dafür jetzt am 26.04.2014 statt. Ort (Mössingen) und Spielstätte bleiben gleich, wie im Terminplan 2014 veröffentlicht.

7.2 Wolfram Vögler berichtet kurz über den Stand „Folge-Spielerpässe“ und bemängelt, dass einige Vereine keine Reaktion zeigten. Nach Abklärung mit den anwesenden Vereinen stellt sich heraus, dass mit Balinger Skatfreunde, Skatfreunde Unterer Bodensee Radolfzell und St. Georg St. Georgen nur noch 3 Vereine unklar sind. Klare Ansage an diese Vereine: „Kurz“ vor Beginn des Spielbetriebs 2014 können „keine“ Folge-Spielerpässe mehr ausgestellt werden.

7.3 Thomas Haller (1. SC Rottweil) fragt als Ausrichter der 1. Runde im Schwarzwald-Bodensee-Pokal 2014 nach der Zahl der startenden Mannschaften. Bernd Adelberger kann ihm die Zahl der gemeldeten Mannschaften mit „22“ bestätigen.

7.4 Michael Keller (Letzte Runde Deißlingen) Ausrichter der VG-Einzelmeisterschaften 2014 fragt auch hier nach der Starterzahl. Es wird ihm mitgeteilt, dass der in etwa von der Zahl 2013 ausgehen kann.

Michael Raff bedankt sich bei den Delegierten für deren konstruktive Mitarbeit und schließt die Mitgliederversammlung 2014 mit seinen besten Wünschen für das vor uns liegende Spieljahr.

* * * * *

Die Ausrichtung der 1. Runde im Schwarzwald-Bodensee-Pokal ist dem „1. SC Rottweil“ übertragen.

Gespielt wird am 01.02.2014 (Spielbeginn pünktlich um 11:00 Uhr) in der Festhalle Bühlingen bei Rottweil!